Laboratorio
Usode la “s”:
Se escribe conS las palabras que terminan en:
· -ULSION (ej. Expulsio),-ISIMO(ej,rapidísimo) y-SIVO(ej. Decisivo), excepto nocivo y lascio
Se escribe con s las palabras que comienzan con SEG- y SIG-, excepto cigarro y cigüeña.
Los gentilicios que terminan en –ENSE (ej. nicaragüense), excepto vascuence.
Uso de la "C":
Se escriben con C las palabras terminadas en:
· –ENCIA (ej. paciencia) y –ANCIA (ej. infancia), excepto ansia.
· –ICIA, –ICIE y –ICIO (ej. justicia, superficie), excepto alisios.
Los verbos que terminan en –CIR y –DUCIR (ej. producir), excepto asir.
Verbos terminados en –CER (ej. vencer), excepto ser, coser y toser.
Uso de la "Z":
Se escriben con Z las palabras cuyo plural termina en –CES (ej. pez → peces, luz → luces).
Uso de la "X":
Se escribe con X antes de PLA, PLE, PLI, PLO y PRE, PRI, PRO (ej. exprimir, explotar), excepto esplendor y sus derivados.
Las palabras que empiezan con EXTRA– (ej. extraordinario), con excepciones como estratagema.



